
 

 

REQUERIMENTO Nº 149/11 
De Informações 

 
 

“A respeito do calçamento 
localizado na Avenida Mogi 
Guaçu, entre os bairros Jardim 
das Orquídeas, Vila Rica e 
Jardim Barão” 
 
 

Considerando-se que, este Vereador apresentou á 
propositura a respeito do calçamento localizado na Avenida Mogi 
Guaçu, entre os bairros Jardim das Orquídeas, Vila Rica e Jardim 
Barão, em meio ao requerimento sob nº.854/09, processo sob 
nº.012807-01-00, mas até o momento o serviço não foi executado;  
 

Considerando-se que, existem buracos e mato alto por toda 
extensão do acostamento, e com a ausência da calçada os munícipes 
tendem a transitar em contenda com os veículos automotivos. 

 
Considerando-se que, já recebemos o ofício de resposta ao 

referido requerimento 854/09, no qual consta que já foi incluído nos 
serviços a serem executados. 

 
Considerando-se que, os munícipes estão insatisfeitos por 

não terem efetuado a construção do calçamento, segundo os moradores 
“esta é uma situação inaceitável, estes bairros estão abandonados”, 

 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
 
01 – Diante do acima exposto, e para atender aos munícipes, 
solicitamos informações referente a serviços de construção de calçadas? 
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02 – Teria uma data prevista para iniciarem o calçamento? Se positivo, 
qual data seria? 

 

03 – Quais os motivos do atraso para a realização da construção da 
calçada?  

 

04 - Outras informações que julgarem necessárias.  

 

 
                                                                                                      

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2011. 
 
 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 
 

 
 


